

oposiciones

EL INTERIOR DEL PRD MEXIQUENSE afirman que, pese a la convocatoria la los meses, los más reacios para formar la alianza son el diputado federal Felipe Rodríguez, y el senador Higinio Rodríguez, quienes se muestran reacios en obtener el apoyo militancia perredista.

De ello, los firmantes de la aseguran que seguirán los pasos, y que en caso de que no, entre Baz, Valdés y Valderrama será el precandidato.

El caso de Nezahualcóyotl se resolvió en días pasados un acuerdo con Octavio Moreno Valderrama, a fin de constituir una fuerza política al parecer, se han tomado decisiones.

Valderrama ha declarado que declinará por cualquier motivo a los precandidatos para él lo mejor es mantener el silencio al interior.

Ya no hay cupo, afirma Granados

POR JAVIER PERALTA

REFORMA/HIDALGO



PACHUCA.- EL SENADOR José Guadarrama Márquez se ha entrevistado con la dirigencia nacional y estatal del PRD, "y ha recibido muy clara respuesta: no hay vacantes, la candidatura está ocupada", manifestó el candidato de la coalición PRD-PT al Gobierno de Hidalgo, Miguel Angel Granados Chapa, entrevistado luego de un desayuno con mujeres de la entidad, al que acudieron como invitadas especiales las actrices Angélica Aragón y María Rojo.

Granados Chapa se refirió a los rumores que han circulado en la entidad, en el sentido de una supuesta renuncia a la nominación del PRD y PT, al señalar que "ni por razones objetivas ni subjetivas voy a declinar. No declinaré, no hay ninguna razón para que decline. Los dos partidos de la coalición están firmemente unidos", anotó.

Insistió en que "no hay vacantes", pero aclaró que el apoyo del Frente Democrático Hidalguense (FDH) que encabeza el Senador Guadarrama será aceptado por la coalición que lo postuló, "y no tanto por sus dirigentes, sino porque constituye una base social en Hidalgo que ahora sabe en carne propia de lo que es capaz el PRI".

Respecto a las posibilidades de cambio del candidato perdedor del PRI, mencionó que esto es posible, "todas las personas podemos cambiar... si toma la decisión de saltar del autoritarismo que practicó y del que luego fue víctima, a la democracia".

Anotó que lo mencionado no debe ser interpretado en el sentido de que si Guadarrama Márquez apoyara su candidatura estaría redimido, "tiene que hacer un trabajo de mucho tiempo, en que inequívocamente aparezca como constructor de las condiciones para la democracia".

REFORMA

SEMANA EN:

del
rete
derac
ayer el s
anspor